

K1-178: GRÜN WÄHLEN UND BAYERNS LEBENSGRUNDLAGEN ERHALTEN

Antragsteller*innen KV Regensburg-Stadt (dort beschlossen
am: 25.04.2023)

Von Zeile 177 bis 179 einfügen:

Wir GRÜNE stehen für den Schutz von Natur und Umwelt, für sauberes Wasser und saubere Luft. Wir wollen die Luftqualität verbessern und uns für die Anwendung der niedrigeren Grenzwerte der Europäischen Gesundheitsorganisation für Feinstaub, Stickoxide und Schwefeldioxid einsetzen. Wir schützen die schönen Landschaften Bayerns und seine vielfältige Tier- und Pflanzenwelt. Wir treten ein für gesunde Böden, für ein

Begründung

Ergänzung zur Luftreinhaltung mit Bezug auf die empfohlenen Grenzwerte der Europäischen

Gesundheitsorganisation, die deutlich niedriger sind als die derzeit bei uns angewendeten Grenzwerte. Das führt dazu, dass fast überall die Grenzwerte eingehalten werden und das suggeriert, hier wäre alles bestens, während die von der Europäischen Gesundheitsorganisation vorgeschlagenen Werte deutlich überschritten werden.